

Presseinformation

Frische Farbe, neues Design: „Blaue Engel“ der Bahnhofsmission erhalten bundesweit neue Westen

Deutsche Bahn Stiftung finanziert neue Dienstkleidung für alle haupt- und ehrenamtlichen Helfer der bundesweiten Bahnhofsmission • Volumen von rund 90.000 Euro • Symbolische Übergabe der neuen Westen in Berlin

(Berlin, 28. September 2017) Die Helferinnen und Helfer der Bahnhofsmission stehen für die schnelle und unkomplizierte Hilfe am Bahnhof. Sie sind Ansprechpartner für Reisende sowie für Menschen in Not. Die blauen Westen der Helfer mit dem markanten Aufdruck *Nächste Hilfe: Bahnhofsmission* sind Erkennungsmerkmal und wichtiges Arbeitsmittel zugleich.

Durch die Unterstützung der Deutsche Bahn Stiftung als enger Partner der Bahnhofsmission sind die Helfer künftig noch besser gerüstet: Die Stiftung ermöglicht kurzfristig die Anschaffung neuer einheitlicher Dienstkleidung und wird dazu die bundesweit 2.000 haupt- und ehrenamtlichen Helfer der Bahnhofsmission neu ausstatten. Die bisherigen Westen sind bereits seit zehn Jahren im Einsatz und müssen getauscht werden. Um die überwiegend aus Spenden finanzierte Bahnhofsmission zu entlasten, trägt die Deutsche Bahn Stiftung die Kosten in Höhe von 90.000 Euro.

Dr. Richard Lutz, Beiratsvorsitzender der Deutsche Bahn Stiftung, übergab heute am Berliner Hauptbahnhof symbolisch die ersten Westen an den Bundesvorstand der Bahnhofsmission, Ute Volz und Christian Baron, sowie an rund 30 Helferinnen und Helfer der Berliner Missionsstandorte.

Dr. Richard Lutz: „Bahnhofsmission und Deutsche Bahn Stiftung sind enge Partner im Sozialraum Bahnhof. Es ist daher selbstverständlich, dass wir einen Beitrag leisten und die Spendenkasse der Bahnhofsmission entlasten. Die neue Dienstkleidung für die über 2.000 Helferinnen und Helfer ist deutlich bequemer und macht stärker als bisher unsere gemeinsame Hilfe für Menschen sichtbar.“

Christian Baron dankte Lutz für die großzügige Spende und die Wertschätzung der Arbeit der Bahnhofsmissionen: „Wir freuen uns sehr über die Spende und eine moderne und praktische neue Dienstkleidung. Noch viel mehr aber freuen wir uns über das damit verbundene Engagement der Deutsche Bahn Stiftung für sozial benachteiligte Menschen an den Bahnhöfen“. Die bundesweit 103 Bahnhofsmissionen zählen jährlich über 2 Millionen Gäste, von denen sich mehr als jeder zweite in einer dauerhaften sozialen Notlage befindet.

Die neue Dienstkleidung im Einsatz

Weil die Bahnhofsmissionen ihren Dienst bei jedem Wetter und drinnen wie draußen leisten, werden mit den Mitteln der Deutsche Bahn Stiftung nicht nur Westen, sondern auch Jacken und Poloshirts angeschafft. Die neue Kollektion wird derzeit deutschlandweit an die Bahnhofsmissionen verschickt. Die neuen

Christian Bakemeier
Konferenz für Kirchliche
Bahnhofsmission (KKBM)
S-Bahnhof Jannowitzbrücke,
Bogen 14, 10179 Berlin
Tel. +49 30 644 919 960
info@bahnhofsmission.de
www.bahnhofsmission.de

Roman Rühle
Kommunikation/Sprecher
Deutsche Bahn Stiftung gGmbH
Bellevuestraße 3, 10785 Berlin
Tel. +49 30 297-56107
roman.ruehle@
deutschebahnstiftung.de
www.deutschebahnstiftung.de

Presseinformation

Westen der Bahnhofsmission sind heller als das Vorgängermodell und erstrahlen in Hellblau. Auch die enge Partnerschaft zwischen Bahnhofsmission und Deutsche Bahn Stiftung ist künftig noch sichtbarer als bisher, da auf den neuen Kleidungsstücken die Logos beider Partner eingestickt sind.

Gemeinsames Anliegen: Hilfe für Menschen in Not

Nicht nur die räumliche Lage am Bahnhof begründet die Partnerschaft von Deutsche Bahn Stiftung und Bahnhofsmission – beide Organisationen setzen sich für Menschen in schwierigen Lebenslagen und Notsituationen ein und helfen ihnen zurück in die Mitte der Gesellschaft. Gemeinsam mit den Trägern der Bahnhofsmission in Berlin hat die Deutsche Bahn Stiftung beispielsweise das Projekt „Mutmacher am Bahnhof“ entwickelt. In der Nähe des Berliner Hauptbahnhofs finanziert sie außerdem eine Ambulanz für Menschen ohne Krankenversicherung, die ganzjährig und kostenlos medizinische Hilfe erhalten. Auch bei der Gewinnung und dauerhaften Bindung von ehrenamtlichen Helfern arbeiten Bahnhofsmission und Deutsche Bahn Stiftung eng zusammen.

Bahnhofsmissionen – zentrale Knotenpunkte der sozialen Hilfe

Die Bahnhofsmission hilft jedes Jahr rund zwei Millionen Menschen an über einhundert Standorten bundesweit – sofort, gratis und ohne dass vorher bestimmte Voraussetzungen erfüllt werden müssen. Die Hilfe ist unbürokratisch und anonym. Bahnhofsmissionen sind Einrichtungen der Evangelischen und Katholischen Kirche.

Die Deutsche Bahn Stiftung

Anschluss sichern. Verbindungen schaffen. Weichen stellen. Die Deutsche Bahn Stiftung gGmbH bündelt das gemeinnützige Engagement des DB-Konzerns in Deutschland und steht in der Tradition der Hilfe und Verantwortung, wie Eisenbahner sie seit jeher leben. Zusammen mit ihren Partnern engagiert sich die Stiftung in den Bereichen Bildung, Ehrenamt und Integration. Mit dem DB Museum übernimmt die Deutsche Bahn Stiftung außerdem eine besondere Verantwortung für das historische Eisenbahnerbe. Das DB Museum ist das älteste Eisenbahnmuseum der Welt und zählt jedes Jahr über 200.000 Besucher.

www.deutschebahnstiftung.de

Christian Bakemeier
Konferenz für Kirchliche
Bahnhofsmission (KKBM)
S-Bahnhof Jannowitzbrücke,
Bogen 14, 10179 Berlin
Tel. +49 30 644 919 960
info@bahnhofsmission.de
www.bahnhofsmission.de

Roman Rühle
Pressesprecher
Deutsche Bahn Stiftung gGmbH
Bellevuestraße 3, 10785 Berlin
Tel. +49 (0) 30 297-56107
roman.ruehle@deutschebahnstiftung.de
www.deutschebahnstiftung.de